Internationaler Besuch auf der Koblenzer Kläranlage

Montag, 20.09.2010

Kategorie: Nachrichten



(http://www.koblenzerleben.de/sites/default/files/node_images/articles/2010/09/20/alumni.jpg)

KOBLENZ

Dieser Tage haben 30 internationale Alumni (Professoren, Doktoren, Ingenieure, die in Deutschland studiert haben und jetzt in ihren Ländern in entscheidenden Positionen tätig sind) im Rahmen der DAAD-Alumni-Sommerschule das Klärwerk Koblenz besucht. Die Teilnehmer kommen aus Lateinamerika, Asien, dem Arabischen Raum, Osteuropa und Afrika und informieren sich über das Thema "Abfall und Wasserwirtschaft" in Deutschland. Grund des Besuchs in Koblenz war das von der EU geförderte Life+-Projekt "Energieautarke Kläranlage". Betriebsleiter Thomas Keßelheim informierte im Rahmen eines Vortrages das internationale Fachpublikum. Stolz ist das Klärwerk über die zahlreichen positiven Gästebucheinträge, wie beispielsweise der von Dr. Bagyo Yanuwidi von der Universität Brawijoya.: "Die Kläranlage für die Stadt Koblenz ist mir ein Vorbild, das mein Vaterland (Indonesia) auch machen muss",

Anschließend wurden die Gäste vom Abwassermeister Michael Müller über die Kläranlage geführt.